



## INGUAT- Anuncia el Comienzo de la Temporada de Cruceros 2023-2024 en Guatemala

**Sophia Hernández y Paula Valencia ganan medalla de plata en pentatlón de Juegos Panamericanos Chile 2023**



**Segunda feria de empleo de AGEXPORT, abre mil puestos de trabajo y 300 becas de inglés**



## Anuncia La segunda feria de empleo “Call Center Job Fair de AGEXPORT

La segunda feria de empleo “Call Center Job Fair”, se realizará para generar más oportunidades laborales para las personas mayores de 18 años y a los recién graduados que posean un 70% de nivel de inglés. También se darán 300 becas, para quienes tienen un nivel de 25% de conocimiento de inglés y que desean estudiar y mejorar su habilidad en dicho idioma, para tener un buen empleo.

Las empresas que estarán ofreciendo los puestos de trabajo son: Alorica, Pronto BPO, Teleperformance, Allied global, TELUS International, VXI, Capgemini, Everise, [24]7.ai, Conduent, Atento, Concentrix + Webhelp y Genpact.

### ¿Cuáles son los pasos para poder asistir a la feria?

Llenar el formulario de registro:  
[www.jotform.com/form/232626051893862](http://www.jotform.com/form/232626051893862)

Posterior al registro, se enviará un código QR y un número de identificación por correo electrónico. Estos datos deberán presentarse el día de la feria.

Durante la feria, los visitantes podrán tener la opción de aplicar a las plazas disponibles, como también, a becas de inglés.



### ¿Cuál es el perfil que buscan las empresas?

Contar con una edad mínima de 18 años.  
 Estar graduado a nivel de diversificado.  
 Tener la capacidad de hablar, escribir y leer en el idioma inglés en un 70%.

### ¿Cuál es el perfil para aplicar a una beca?

Ser mayor de edad.  
 Haber obtenido un título de diversificado  
 Tener la capacidad de hablar, escribir y leer en el idioma inglés en un 25%

## INGUAT- Anuncia el Comienzo de la Temporada de Cruceros 2023-2024 en Guatemala



El Instituto Guatemalteco de Turismo -INGUAT- anunció la inauguración oficial de la Temporada de Cruceros 2023-2024. Este evento que comenzó en septiembre y finaliza en julio del próximo año, abre la puerta a una gran cantidad de visitantes ávidos de experimentar experiencias únicas y crear recuerdos increíbles gracias a la belleza natural, rica historia y hospitalidad que nuestro país ofrece.

Durante la temporada Cruceros 2023-2024, se esperaba la llegada de un total de 33 barcos en la costa del Pacífico. Estos visitantes tendrían la oportunidad de explorar destinos turísticos como: La Antigua Guatemala, el Lago de Atitlán, fincas cafetaleras, de macadamia, Auto Safari Chapín, el Volcán de Pacaya, Iximché, entre otros.

Del lado del Atlántico, se esperaba la llegada de 13 barcos, y los destinos más visitados por los cruceristas incluyen lugares como Las Escobas, Cerro San Gil, Amatique Bay Livingston con su rica cultura Garífuna, Río Dulce, Castillo de San Felipe, el parque arqueológico Quiriguá, el Parque Nacional Tikal, Puerto Barrios.

La proyección para la presente temporada de cruceros 2023-2024 apunta a la visita de alrededor de 70,000 cruceristas, junto con más de 37,000 tripulantes que llegarían en las 17 líneas de cruceros que se espera atraquen en las costas guatemaltecas. Hoy Guatemala, Asombrosa e imparable ofrece la oportunidad de descubrir la belleza natural, cultural y gastronómica, garantizando que cada uno de los visitantes pueda llevarse una experiencia excepcional en nuestro hermoso país.



## Walmart anuncia su promoción "Fin De Año Ganando Con Tus Remesas"

Walmart de México y Centroamérica anuncian el lanzamiento de la promoción "FIN DE AÑO GANANDO CON TUS REMESAS".

Esta promoción estará válida hasta el 31 de diciembre de 2023, los clientes de los diferentes formatos de Walmart tendrán la oportunidad de ganar premios al recibir sus remesas de Banco Industrial. Entre los premios se encuentra; una tarjeta de regalo valorada en Q5,000 y 15 tarjetas de regalo valoradas en Q1,000, lo que suma un total de 16 premios.

Participar en esta promoción es tan fácil como ir al super. Los clientes solo deben cobrar sus remesas de Banco Industrial en las cajas de Walmart, Paiz, Despensa Familiar y Maxi Despensa. Posterior a ello, deben completar el formulario de participación en línea en [www.walmart.com.gt/remesas](http://www.walmart.com.gt/remesas). Con los clientes estarán participando y aumentando sus posibilidades de ganar estos fabulosos premios.

Esta iniciativa premia la confianza de los guatemaltecos que realizan el cobro de sus remesas en tiendas Walmart y sus cuatro formatos. Además, pone a disposición de los beneficiarios más de 200 puntos para facilitar el proceso de cobro de las remesas en horarios de lunes a domingo, de 7:00 am a 8:00 pm, para garantizar la accesibilidad a este servicio.

A través de éstas y otras acciones, Walmart de México y Centroamérica reafirma su compromiso con las familias guatemaltecas de seguir innovando y brindando experiencias de compra excepcionales.



## Visa Guatemala continuará fortaleciendo el ecosistema de pagos junto a NeoNet



“Felicitamos a NeoNet en esta nueva etapa, en la que continuaremos fortaleciendo juntos la industria de pagos digitales, acercando a personas, comercios y gobiernos a través de tecnología e innovación de punta, creando soluciones de pagos que faciliten la vida de los usuarios de una forma conveniente, fácil y segura”, agregó Sánchez.

Visa, líder mundial de pagos digitales, manifestó su compromiso de continuar expandiendo el ecosistema y la infraestructura de pagos digitales en Guatemala junto a NeoNet, conocida antes como Visanet Guatemala.

Ante el reciente anuncio de la nueva marca de la empresa adquirente, Visa reitera su objetivo de continuar trabajando junto a NeoNet impulsando la inclusión financiera y digital en el país, a través de soluciones de pagos digitales, innovadoras y seguras.

Carmen Sánchez, gerente general de Visa Guatemala: expreso “Por más de 20 años, Visa ha venido trabajando de la mano con VisaNet Guatemala, ahora NeoNet, desarrollando soluciones de pago digitales en el país. Reafirmamos nuestro compromiso de continuar colaborando junto a la empresa de adquirente, con el fin de llevar a Guatemala al próximo nivel en todo lo referente a la industria de pagos”.



## El peligro de consumir bebidas energéticas

Las bebidas energéticas no proporcionan más "energía" que las calorías derivadas de los azúcares que contienen. Los ingredientes habituales de estos productos incluyen, además del azúcar, cafeína, taurina, y una serie de otros componentes como la L-carnitina, la glucuronolactona, guaraná, ginseng y vitaminas del grupo B. Si bien un consumo esporádico y en pequeñas cantidades podría no ser perjudicial para individuos sanos, las personas con condiciones psiquiátricas, cardiológicas y metabólicas deberían evitarlas.

Las bebidas energéticas, ricas en cafeína y otros estimulantes, afectan negativamente a las funciones de los vasos sanguíneos. Los últimos hallazgos revelan que una sola lata podría elevar tanto la presión arterial como los niveles de cortisol, la hormona del estrés, entre otros efectos adversos.

Los estudios muestran una preocupante disminución en la dilatación de los vasos sanguíneos en personas analizadas: antes de consumir la bebida, la dilatación promedio era del 5,1% y cayó a un 2,8% solo una hora y media después. Este cambio sugiere un daño agudo en la función vascular, que podría relacionarse con una mezcla de ingredientes como cafeína, taurina, azúcar y otras hierbas que afectan al endotelio, el revestimiento de los vasos.

Una sobredosis de cafeína no siempre resulta en una situación fatal, pero puede llevar a síntomas graves como palpitaciones, náuseas, vómitos, convulsiones, acidosis metabólica y aumento de la presión arterial. También se ha observado un mayor riesgo de hipertensión y diabetes tipo 2 en adultos que consumen este tipo de bebidas.

Desde 2002, las bebidas energéticas han sido responsables de una variedad de afecciones médicas graves, desde daño hepático hasta insuficiencia cardíaca y muerte.



Un análisis de la revista *Pediatrics* en 2011 advierte sobre el riesgo particular para los jóvenes, apuntando que no solo se enfrentan a los peligros cardíacos y metabólicos, sino también a una ingesta alarmante de azúcar.

Cuando se mezclan, se pueden presentar síntomas en el organismo como elevación de la presión arterial, arritmias cardíacas y si existe un consumo excesivo se pueden llegar a presentar convulsiones, infartos y accidentes cerebrovasculares.

## Sophia Hernández y Paula Valencia ganan medalla de plata en pentatlón de Juegos Panamericanos Chile 2023

Las atletas Sophia Hernández y Paula Valencia obtuvieron la medalla de plata en la modalidad de Relevos Femenino, otorgando la décima presea para la delegación guatemalteca que compite bajo el nombre de Equipo de Atletas Independientes.

Las atletas Guatemaltecas lograron un total de 1,219 puntos e ingresaron en el segundo lugar de la prueba. Tuvieron 235 puntos en esgrima, 286 en natación, 237 en ecuestre y 461 en laser run, por lo que se mantuvieron en los primeros puestos de cada evento, hasta cruzar la meta y ganar la medalla de plata.

México ganó la competencia con las atletas Catherine Oliver y Mayan Oliver logrando 1,283 puntos. El tercer lugar fue para Canadá con Devan Wiebe y Kelly Fitzsimmons que hicieron 1,155 puntos.

Con este resultado, Guatemala saltó al puesto 11 del medallero general de los Juegos Panamericanos de Santiago 2023, con un total de 10 medallas: 2 de oro, 4 de plata y 4 de bronce.

